



## ¡Felices Fiestas y Próspero Año Nuevo 2014!



## Actividades sociales de la ABJ

### Barcelona, 16 de Diciembre de

2013. Un año más la Agrupació Barça Jugadors participó en visitas de carácter solidario a centros para menores y residencias de ancianos. Una treintena de miembros de la entidad compartieron sus experiencias con niños y jóvenes y también con usuarios de una centro socio sanitario de Barcelona. Por tercer año consecutivo, un grupo de residentes de la Masía, las integrantes del equipo de fútbol femenino y una amplia representación de la Agrupación Barça Jugadores y veteranos del baloncesto repartieron más de 450 regalos de merchandising del Fútbol Club Barcelona entre los niños y jóvenes de entre 1 y 18 años que viven en diversos centros CRAE de



Barcelona. Por otra parte, un grupo de ex jugadores del FCBarcelona también participó, un año más, en la visita a un

centro sanitario, colaborador de la Fundación Barça Veterans.

**Fotos: ABJ y FCB / Víctor Salgado.**

# XVI<sup>a</sup> Xuntanza del RC Celta de Vigo



**Vigo (Pontevedra), 14 de Diciembre de 2013.** Como todos los años, la Agrupación de Antiguos Jugadores del Real Club Celta de Vigo celebró su habitual XUNTANZA con la asistencia de 300 comensales, entre ex futbolistas (algunos de ellos venidos desde distintos puntos de España: Sevilla, Alicante, Cádiz, Bilbao, etc... ), familiares, autoridades municipales, prensa y diversas personalidades de la vida social, deportiva y cultural de la ciudad pontevedresa. Dentro de un ambiente de máxima cordialidad y alegría y, sobre todo,



con el recuerdo de mil y una historias sobre la mesa, en esta XVI<sup>a</sup> edición se procedió a la distinción de los compañeros más antiguos de la asociación, a quienes se entregó la insignia de oro de la Agrupación.

Los distinguidos por parte de la Agrupación fueron: Enrique Álvarez Costas, Juan Fdez. Vilela, Gabriel Lezcano Rivarola, Santiago Castro Anido, Félix Carnero Correa y Manuel Rodríguez Alfonso (Manolo).

## Acto homenaje de los veteranos del Sevilla F.C.



**Sevilla, 20 de Diciembre de 2013.**

Coincidiendo con la comida anual de los veteranos del Sevilla Fútbol Club, la agrupación hispalense rindió un merecido homenaje al que fuera popular masajista de toda la vida del Sevilla, Manolito Pérez.

El acto tuvo una gran afluencia de público, socios y simpatizantes de la asociación, donde se recordaron buenos momentos y se pasó una velada extraordinaria con un ambiente de mucho afecto.



# Entrega de juguetes en Marbella



**Marbella (Málaga), 24 de Diciembre de 2013.** El día de Nochebuena comenzó llenando de felicidad cientos de hogares del municipio que han recibido ya los primeros juguetes de estas navidades. El Real Club de Pádel de

Marbella fue el lugar elegido para realizar la entrega de los juguetes conseguidos gracias al Club Deportivo Veteranos del Cultural y la Diputación Provincial de Málaga. En total más de 300 familias de Marbella y San Pedro empezaron



a disfrutar tan señalado día de la Navidad con los juguetes que ha entregado Papá Nöel a cientos de niños y niñas del municipio para que ningún pequeño de la localidad se quede sin su regalo.

Una vez más la solidaridad de los vecinos de Marbella y sobre todo el trabajo de los Veteranos del Cultural ha conseguido hacer felices a muchas familias de la localidad que podrán sonreír en una Navidad que se presenta de nuevo muy dura y complicada para muchos.

## Premio Solidario para el CD Cultural de Marbella



**Marbella (Málaga), 19 de Diciembre de 2013.** El singular Palacio de Congresos de Marbella acogió una nueva y emotiva gala solidaria; más concretamente la cuarta en la que se premia la labor solidaria en Marbella y San Pedro Alcántara.

Los representantes de todas las asociaciones sociales seleccionadas -un total veinticinco-, además de empresas y otros colectivos que realizan labores benéficas se dieron cita en una gran noche dentro de la noche de la ciudad costasoleña.

Los escudos de plata recayeron este año, a nivel individual, en la filántropa María Bravo, creadora de Global Gift Foundation, y como entidad en el Club Deportivo Veteranos del Cultural, por su gran labor solidaria durante muchos años desde su fundación.



# Homenajes del Algeciras CF

**Algeciras, 24 de Diciembre de 2013.** La Asociación de Veteranos del Algeciras Club de Fútbol celebró la tradicional cena de Navidad, en este caso en el Restaurante La Sirena Dorada, en El Rinconcillo.

Además de recordar viejas 'batallas' se homenajeó la figura del gran Pepe Peña, masajista y utilero de la entidad durante muchos años, principalmente en la década de los sesenta y setenta; además de ser una persona muy querida por tanto por los jugadores como aficionados de la época. Así mismo, la Asociación algecireña también participó en el emotivo partido homenaje disputado entre los Veteranos del Algeciras y un combinado de Amigos de Juan Diego Gudiel "Juandi". El partido se celebró en la Ciudad Deportiva de La Menacha y concluyó con triunfo de los rojiblancos por cuatro goles a tres. Amigos y conocidos del añorado Juan Diego Gudiel se enfrentan a la Asociación de



Veteranos del Algeciras. Una vez concluido el partido, se rindió un sentido homenaje a Juandi con un acto en la Sede Social del club rojiblanco en la que le fue entregado un ramo de flores a la madre del añorado Juandi y a una cuñada, en

reconocimiento a la familia Gudiel. Posteriormente se entregó una placa a los Veteranos del Algeciras Club de Fútbol en agradecimiento a su participación en el encuentro así como los trofeos de campeón y subcampeón del partido disputado.

## Fin de semana solidario del Real Valladolid



### Valladolid, 8 de Diciembre de 2013.

La Asociación de veteranos del Real Valladolid participó, el viernes 6 de Diciembre, en un partido benéfico, frente al CD Laguna, que se disputó en el Campo municipal "La Laguna".

La entrada para ver este partido costó 2 euros, que fueron donados íntegramente para la asociación AFALA (Asociación de familiares de enfermos de Alzheimer y otras demencias de Laguna de Duero), y

los niños menores de 15 años de edad accedieron al partido aportando al menos un kilo de alimentos no perecederos que serán gestionados por Cáritas de Laguna de Duero. Se recaudaron cerca de 1.400 euros y 700 kilos de alimentos no perecederos. El encuentro terminó con victoria de los Veteranos del Real Valladolid por 0-3 con un gol de Santi Cuesta, otro de Víctor y otro de Alberto. Y el domingo 8 de Diciembre, los Veteranos del Valladolid jugaron en Medina del Campo ante los Veteranos de la Gimnástica Medinense, encuentro que sirvió para inaugurar oficialmente el campo de hierba artificial "Diego Carbajosa San José". Toda la recaudación de este encuentro fue donada íntegramente a Cruz Roja de Medina del Campo. El encuentro terminó con victoria de los Veteranos del Real Valladolid por 1-3 con un gol de Víctor y dos de Alberto. Participaron por el Real Valladolid Chema, Onésimo, Isailovic, Alberto, Víctor, Javi Torres, Juan Carlos, Santi Cuesta, Ferreras, Marcos, etc...



# Cena de Navidad del CD Castellón



**Castellón, 14 de Diciembre de 2013.** La Asociación de Veteranos del CD Castellón celebró su tradicional cena de Navidad en el Hotel Jaime I de la capital de La Plana. El evento, al que acudieron más de sesenta comensales, reunió a veteranos y familiares en la última cita del año, como Castellet, Víctor

Salvador, Cruceta, Ximet, Tosic, Mateu, Ximet, Emilio Tena, César Ramos, Manolo Trilles... y una larga lista de viejas glorias del CD Castellón. El mal arranque del equipo, los próximos partidos de la asociación y la actualidad más latente de la entidad fueron los principales temas de conversación



del evento que, un año más, reunió a jugadores que marcaron una época en el conjunto 'orellut'.

## Encuentros navideños de Mallorca y Córdoba

**Palma de Mallorca, 18 de Diciembre de 2013.** La Asociació de Veterans del RCD Mallorca celebró la tradicional "Comida de Navidad". Un acto que tuvo como marco la Sala de Trofeos del Club. Al mismo asistieron ex jugadores del club rojillo, que recordaron viejos tiempos y se felicitaron las fiestas. En el apartado de parlamentos el primero en tomar la palabra fue el Presidente Julià Mir, quien dejó bien a las claras cuál es el espíritu de los veteranos "tenemos que ayudar y apoyar sin condiciones a nuestro club para superar el difícil momento del descenso a segunda y ayudar al Club en el apasionante reto de volver a Primera División", por su parte el Presidente del Mallorca, manifestó " consideramos como entidad que la Asociación de Veteranos es imprescindible para mantener viva la historia del club".



cuestiones, se aprobó por unanimidad la incorporación de D. Juan Antonio Muñoz Martín, como nuevo directivo de la Asociación, los veteranos cordobeses se reunieron en torno a mesa y mantel para disfrutar de la habitual comida de Navidad, donde los recuerdos fueron el plato principal.



**Córdoba, 7 de Diciembre de 2013.** Coincidiendo con la celebración de la Asamblea General Ordinaria anual de la agrupación, donde, entre otras

# PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



## PARTIDO HOMENAJE DEL GETAFE CF

### ***Villaviciosa de Odón (Madrid), 1 de Diciembre de 2013.***

La Asociación de veteranos del Getafe CF participó en un partido amistoso, contra sus homólogos del Villaviciosa de Odón, en homenaje al BARATILLO, asociación que recauda dinero para los más necesitados, tanto organizando y realizando eventos de distinta naturaleza como vendiendo objetos diversos.

En el plano deportivo, el choque resultó muy entretenido y concluyó con triunfo de los Ex jugadores del Getafe C.F por 2 goles a 6, tantos marcados por Luis Casado (4), Cañizares de penalti y Aporta. Tras el encuentro todos los participantes compartieron mesa y mantel y rememoraron viejos tiempos y anécdotas del pasado.



## PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN DEL HÉRCULES CF

### ***Calasparra (Murcia), 1 de Diciembre de 2013.***

Los Veteranos del Calasparra FC y del Hércules CF disputaron un partido de confraternización en esta localidad.

El encuentro fue muy disputado y atractivo de cara al espectador y concluyó con un espectacular empate a cuatro goles. Por parte herculana marcaron Miguel Ángel, Baroja (2) y Abraham Viña.

Participantes por parte de la Asociación de Veteranos del Hércules CF: Manolo Vives, Castellanos, Luis Sevilla, Juan Sevilla, Alex Monserrat, Alex Rasenberg, Miguel Ángel, Ramos, Baroja, Pepe Varela, Luis Paños, Juan Russo, Abraham Viña y Jorge Sánchez. También acompañaron al equipo Joaquín Carbonell y Héctor Rojo.



## PARTIDO BENÉFICO DEL SEVILLA CLUB DE FÚTBOL

### ***Villanueva del Arzobispo (Jaén), 1 de Diciembre de 2013.***

Con una excelente entrada en el municipal de Villanueva, se celebró el partido de fútbol benéfico entre una selección de Jaén y los veteranos del Sevilla Fútbol Club.

El encuentro sirvió de homenaje y apoyo a Manu, un joven portero de 18 años que está jugando el partido más importante de su vida contra una grave enfermedad. Una jornada inolvidable envuelta por el cariño y la solidaridad de todos los presentes, tanto dentro como fuera del césped.





### PARTIDO CONMEMORATIVO DEL SEVILLA FÚTBOL CLUB **Bollullos del Condado (Huelva), 8 de Diciembre de 2013.**

Con motivo del 80 aniversario del club onubense de fútbol de Bollullos del Condado, la Asociación de veteranos del Sevilla Fútbol Club disputó un partido amistoso y conmemorativo contra los veteranos del equipo local.

El encuentro se disputó en un ambiente festivo y de exquisita cordialidad. Así mismo hubo una gran afluencia de público ya que los bollulleros acogieron la visita de la agrupación hispalense como un evento de importancia para el pueblo.



### PARTIDO MEMORIAL DEL ELCHE CLUB DE FÚTBOL **Alicante, 8 de Diciembre de 2013.**

Coinciendo con la presentación del Alicante Club de Fútbol y el memorial al mítico futbolista alicantino de los años 40, Javier Botella, la Asociación de futbolistas veteranos del Elche Club de fútbol disputó un partido frente a su homóloga del Alicante Club de Fútbol.

El resultado final del encuentro fue de 2 goles a cero favorable al once franjiverde; Un conjunto ilicitano en el que participaron futbolistas como Marcelo, Juan, Torregrosa, Domingo, Juan Carlos, Lozoya, Najar, Uge, Félix o Crespo, entre otros.



### TRIANGULAR SOLIDARIO EN TORREVIEJA

#### **Torrevieja (Alicante), 21 de Diciembre de 2013.**

Las Asociaciones de veteranos del Hércules CF y del Elche CF, ambas miembros de la FEAFF, participaron en el triangular solidario disputado en Torrevieja a favor de la ONG "Alimentos sin fronteras".

La solidaridad de la población de Torrevieja y municipios aledaños hizo posible que se recaudasen una buena cantidad de alimentos no perecederos que serán entregados a familias necesitadas en estas fechas tan señaladas.

En el orden puramente deportivo, señalar que los veteranos herculanos se llevaron el trofeo tras vencer a los Veteranos del Torrevieja por 3-1 y empatar 1-1 ante los Veteranos del Elche CF.



### PARTIDO BENÉFICO DEL REAL VALLADOLID **Valladolid, 19 de Diciembre de 2013.**

Coinciendo con el horario de entrenamiento de la Asociación de Veteranos del Real Valladolid se disputó un partido a beneficio de UNICEF, para recaudar fondos para ayudar a los damnificados en Filipinas.

El partido, que se disputó en las Instalaciones Anexas al Estadio de Zorrilla, contó con la colaboración de los alumnos de Educación y Trabajo Social de la Universidad de Valladolid.



#### POR LA SONRISA DE UN NIÑO DESDE RONDA

**Ronda, 18 de Diciembre de 2013.**

La nueva ciudad deportiva de Ronda acogió el encuentro solidario "Por la sonrisa de un niño", entre las Asociaciones de Futbolistas veteranos del Ronda y del Málaga CF. La entrada a dicho encuentro consistió en la aportación de un juguete por familia y, aunque se celebró en un día laborable y con una tarde fría en la "Ciudad del Tajo", la recolecta de juguetes fue extensa.

Dichos juguetes fueron entregados a los niños más desfavorecidos de la ciudad, a criterio de los representantes elegidos para representar a los Reyes Magos de Oriente, en la ciudad Rondeña.

En cuanto a lo deportivo ambos equipos disputaron un emocionante e igualado encuentro, donde el comportamiento de todos los participantes fue ejemplar, brillando por su deportividad, buen juego y destellos de calidad. El encuentro finalizaría en tablas, con un resultado final de 2 a 2.

Tras el partido, todos los participantes, familiares y amigos, disfrutaron de un "tercer tiempo" en las instalaciones de la Sede Social de la AFV RONDA, compartiendo un ágape, en el cual se degustaron productos típicos de la zona; cimentando la concordia y la unión entre ambos colectivos.



#### TRIANGULAR SOLIDARIO "NINGÚN NIÑO SIN JUGUETE"

**Tordesillas (Valladolid), 28 de Diciembre de 2013.**

El sábado 28 de diciembre se celebró en la localidad vallisoletana de Tordesillas un encuentro triangular organizado por el Ayuntamiento de Tordesillas y la Cruz Roja bajo el lema "Ningún niño sin juguete".

Participaron Jugadores Veteranos del Tordesillas y Vecinos como el propio Alcalde y el Delegado de la Junta Pablo Trillo, Toreros con Manolo Sánchez de estilete y jugadores Veteranos del Real Valladolid.

El trofeo fue a las vitrinas de los Veteranos del Real Valladolid pero eso fue lo de menos; pues lo más importante fue la recogida de juguetes en favor de los niños más desfavorecidos.



#### PARTIDO BENÉFICO DEL RC CELTA DE VIGO

**Gondomar (Pontevedra), 29 de Diciembre de 2013.**

La Agrupación de Antiguos Jugadores del Real Club Celta de Vigo y una selección de veteranos del equipo de la ciudad disputaron un encuentro benéfico con el fin de recoger alimentos para las familias necesitadas.

El partido se disputó con mucha intensidad y deportividad, ganando los celestes por tres goles a uno.

La finalidad del evento se vio superada con creces a las expectativas creadas, dado que hubo una magnífica entrada y una gran aportación de alimentos por parte de todos los participantes y público asistente.